
Niederschrift	

Jahreshauptversammlung	des	Fördervereins	des	Märkischen	Gymnasiums	e.V.	26.10.2016	

Beginn:	19:40	Uhr,		Ende:	21:15	Uhr	

Teilnehmer:	sechs	ordentliche	Mitglieder	gemäß	§	5	(1)	der	Satzung	sowie	der	Vorstand	mit	
Herrn	Konietzko,	Frau	Vogt,	Herrn	Gerold,	Herrn	Dr.	Klossowski	und	Herrn	Dr.	Leemhuis	
(Protokollführer).	
Der	Vorstandsvorsitzende	Herr	Konietzko	hatte	mit	Schreiben	vom	10.10.2016	fristgerecht	
zur	Jahreshauptversammlung	eingeladen.		

Herr	Konietzko	eröffnet	die	Sitzung	und	ruft	die	Tagesordnung	auf.	

1.	Tätigkeits-	und	Kassenbericht,	Bericht	des	Kassenprüfers		
Herr	Gerold	erläutert	die	Einnahmen	und	Ausgaben	des	Fördervereins	für	das	Schuljahr	
2015/2016	(1.	August	2015	bis	31.	Juli	2016).	Einzelheiten	sind	dem	in	der	Anlage	des	
Protokolls	beigefügten	Bericht	zu	entnehmen.	Die	Kassenprüfung	war	am	24.10.16	von	Frau	
Jasmin	Percher	und	Frau	Claudia	Pavic	durchgeführt	worden,	ohne	dass	eine	Beanstandung	
erfolgte.	Es	wurde	daher	vorgeschlagen,	dem	Vorstand	in	uneingeschränktem	Umfang	
Entlastung	zu	erteilen.	

2.	Satzungsänderung	
Herr	Konietzko	hatte	der	Einladung	zur	Jahreshauptversammlung	eine	Satzungsänderung	zu	
§	9	„Vorstand“	beigefügt.	Durch	diese	Änderung	wird	einem	vom	Rechtspfleger	
festgestellten	Mangel	abgeholfen.	Die	Mitglieder	nehmen	die	Satzungsänderung	einstimmig	
an.	

3.	Entlastung	des	Vorstandes	
Der	Vorstand	wird	mit	acht	Ja-Stimmen	bei	fünf	Enthaltungen	entlastet.	

4.	Wahl	des	Vorstandes,	eines	Kassenprüfers	und	seines	Stellvertreters	
Herr	Konietzko	erklärt,	dass	er	das	Amt	des	Vorsitzenden	aus	beruflichen	wie	
gesundheitlichen	Gründen	nicht	mehr	fortführen	wird.	Frau	Vogt	dankt	Herrn	Konietzko	für	
seine	Arbeit	als	Vorstandsvorsitzenden	und	erläutert	im	Hinblick	auf	eine	Nachfolge	von	
Herrn	Konietzko	einen	Jahresarbeitsplan	des	Fördervereins.	Dieser	Plan	ist	auf	Wunsch	
einsehbar.	In	der	Diskussion	einzelner	Aspekte	des	Jahresarbeitsplans	wurden	folgende	
Verantwortlichkeiten,	die	im	Planentwurf	noch	nicht	geregelt	waren,	wie	folgt	festgelegt:	
-	Die	Verantwortlichkeit	für	das	Catering	im	Rahmen	der	beiden	Orchesterkonzerte	
übernimmt	Frau	Leemhuis.	
-	Die	„Gastro-Verantwortlichkeit“	für	den	ersten	Schultag	und	das	Schulfest	übernimmt	Frau	
Pavic.	
-	Im	Hinblick	auf	die	Verantwortlichkeit	für	die	Mensahelferinnen	und	Mensahelfer	ist	
geplant,	Frau	Maurer	anzusprechen.	

	



Auf	Vorschlag	stellen	sich	anschließend		Herr	Dr.	Uwe	Klossowski	zur	Wahl	des	Vorsitzenden	
und	Herr	Andreas	Dünges	zur	Wahl	des	Stellvertreters	zur	Verfügung.	
Herr	Christian	Gerold	erklärt	sich	auf	Vorschlag	zur	Wahl	des	Kassierers	und	Herr	Dr.	Klaus	
Leemhuis	zur	Wahl	des	Schriftführers	bereit.	
Für	die	Wahl	zur	Kassenprüferin	stellt	sich	Frau	Birgit	Starke	für	ein	Jahr	zur	Verfügung,	für	
die	Wahl	der	Stellvertretung	stellt	sich	Frau	S.	Kontemann-Kozubeck	für	zwei	Jahre	zur	
Verfügung.	

Die	Jahreshauptversammlung	folgt	der	Anregung	von	Herrn	Konietzko	und	wählt	die	
vorgeschlagenen	Personen	in	offener	Abstimmung.	Dabei	werden	alle	Kandidatinnen	und	
Kandidaten	einstimmig	mit	jeweils	einer	Enthaltung	gewählt.	
Frau	Vogt	ist	Kraft	ihres	Amtes	als	Schulleiterin	gemäß	Satzung	Mitglied	des	Vorstandes.		

5.	Verschiedenes		
Auf	Anregung	von	Herrn	Stöcker	diskutiert	die	Versammlung	über	eine	Verbesserung	von	
Vielfalt	und	Nutzbarkeit	der	Spielgeräte,	die	während	der	ersten	großen	Pause	für	die	
Jahrgangsstufen	5	bis	7	zur	Verfügung	stehen.	Unter	anderem	soll	geklärt	werden,	ob	die	
von	den	Sporthelfern	vorgenommene	Ausgabe	der	Spielgeräte	in	der	ersten	großen	Pause	
zukünftig	noch	besser	kommuniziert	werden	kann.	Darüber	hinaus	entsteht	eine	
grundsätzliche	Diskussion	über	die	Einbeziehung	des	Schulträgers	einerseits	und	des	
Fördervereins	andererseits	zur	Finanzierung	nicht	nur	zusätzlichen	Spielgerätes,	sondern	
auch	zu	Verbesserungen	des	baulichen	Zustandes	und	der	Ergonomie	in	den	Klassenräumen.	
Es	besteht	Einigkeit,	dass	über	diese	Themen	im	Sinne	von	Arbeitsschwerpunkten	für	das	
Schuljahr	2016/17	eine	Mitgliederversammlung	Ende	Januar	2017	entscheiden	soll.	Herr	Dr.	
Klossowski	wird	bei	diesem	Treffen	ein	Konzept	für	ein	Schul-Sponsoring	am	MGS	vorstellen.	
	

Dr.	Klaus	Leemhuis	

	

Anlage:	Kassenbericht	


